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郷土の偉人、新渡戸稲造の「願はくはわれ太平
洋の橋とならん」から、倫理法人会の活動を紹
介することで会と会員の皆さんをつなぐ架け橋
となればとの思いから名づけられました。
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　2月 17 日（金）～ 19 日（日）の 2泊 3日コースで、「富士高原研修所経営者セミナー（以下富士研）」に総勢
18 名で参加いたしました。仲間作り 1500 社目標に、県会長初め各単会の会長・専任幹事を中心に、それぞれの
単会ごとの果たすべき目標に向かい、一枚岩となり結束を高める目的での研修です。初心に立ち返り異業種同志
が同じ空間で寝食を共にし、肉体・事業・家庭面から自己の心を深く見つめる事で日常の『行動ぐせ』、『心くせ』
に気づく絶好の機会となりました。
　“たった 3日間の中で私情雑念を捨て、心を開き、相手を受け入れ、協力し合って、１つの目標に集中して本
気で取り組む”。その中でも挨拶練習は初日から大変で、その日出会った他県の倫友とチームを組み、空いた時
間をフル活用して挨拶練習を繰り返します。仮テストも何度かありますが、その度にダメ出しのカードが渡され
ます。日頃のわがままが芽生えてなかなか１つになれず、ジレンマの繰返えしでもあきらめず、励まし合いなが
ら、真剣に取り組んで、最後の最後で合格を頂けた感動と喜びは計り知れないほどの歓喜です。一諸に体験した
者しか味わえない素晴らしい感動は何ものにも変えがたい喜びで、共に体験した同志が分かち合う、まさにチー
ムワークの一体感を心と身体で学ぶ事が出来、素晴らしい気付きと経験になりました。
　富士研で学んだこの一体感を各会社、家庭、そして単会で実践すれば必ずや 1500 社達成します。素晴らしい
学びを頂きありがとうございました。（岩手県倫理法人会研修副委員長　北田一郎）

No. 単会名 開催日 開催時間 事業体験報告者 講　　師 開催会場
1 北上市 3/13( 月 ) 18:00 ～ 20:00 髙橋　義次氏 那須　　隆氏 さくらホール
2 紫波 ･矢巾 4/  9( 日 ) 16:00 ～ 18:00 熊谷　光良氏 藤本　定明氏 やはぱーく
3 久慈市 4/10( 月 ) 18:30 ～ 20:30 小沼　正則氏 松枝　秀雄氏 久慈グランドホテル
4 盛岡みなみ 4/11( 火 ) 18:00 ～ 20:00 小林　良子氏 藤麻　一三氏 ホテルニューカリーナ
5 花巻市 4/12( 水 ) 18:00 ～ 20:15 内山　昌紀氏 藤麻　一三氏 ホテルグランシェール花巻
6 盛岡市 4/13( 木 ) 18:00 ～ 20:00 宮田　久雄氏 三浦　貴史氏 アートホテル盛岡
7 遠野市 4/18( 火 ) 18:00 ～ 20:00 坂本　和記氏 戸田　徹男氏 あえりあ遠野
8 宮古市 4/19( 水 ) 18:30 ～ 20:30 梶原　　等氏 長嶋　　徹氏 陸中ビル
9 釜石市 5/10( 水 ) 18:30 ～ 19:30 井口　富夫氏 増田　彰司氏 釜石情報交流センター PIT
10 一関市 5/15( 月 ) 18:00 ～ 20:00 野口　敬志氏 東納　英一氏 ベリーノホテル一関
11 奥州市 5/16( 火 ) 18:00 ～ 19:30 ※朝礼実演 山下　幸平氏 プラザイン水沢
12 けせん 5/18( 木 ) 18:00 ～ 20:00 小松　勝三氏 髙橋　哲也氏 まるしちザ ･プレイス
13 二戸市 5/18( 木 ) 18:30 ～ 20:10 ※朝礼実演 田形　健一氏 二戸パークホテル

令和 5年度倫理経営講演会開催一覧

あいさつテスト合格！！ 食事中の和やかタイム食事のあいさつ

盛岡市スペシャルダンサーズ

令和 5年度
富士高原研修所経営者セミナー報告
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二戸市倫理法人会

　二戸市倫理法人会の自慢！それは会員の誕生日にお花をプレゼン
トしていることです。会員を訪問してお花をお渡しし、近況などを
伺いながらフォローしています。また、女性委員会は純粋倫理をベー
スに、健全な家庭づくりと地域社会に貢献する事を目的に様々な企
画を展開し、明るく、楽しく活動しております。
　二戸市倫理法人会の活動の様子をご紹介します。

　毎年恒例のクリーン作戦には会員の会社・家族にも参加して頂き、
二戸市を中心に約 20 名以上で清掃を行います。参加の社員さんから、
「地域に貢献したい、感謝したい」という声が聞かれ、社員教育が行
き届いていることが感じられます。

　経営者モーニングセミナーは、二戸パークホテルで毎週金曜日 6
時から行われ、約 10 ～ 15 名ほどが参加し、早朝の爽やかな中で講
話を頂きます。自らの人間力を高め、より大きな器の経営者となる
ため。そして、仕事を通じて社会の役に立ち、時代を担う人材を育て、
健全な成長・発展する良い会社を作るために、毎週の講話を経営の
糧にし、学んでおります。講話終了後は、朝食交流会が行われます

　毎年、恒例の「倫理経営講演会」も開催しております。
講演会の冒頭で、「活力朝礼」導入企業様に朝礼を実践
していただきます。希望される事業所には、「活力朝礼
研修」を行っています。

何より女性会員の明るいパワーは二戸市倫理法人会の
自慢であり、男性会員の支えとなっています。
（二戸市倫理法人会広報委員長　松本 稔）

クリーン作戦

経営者モーニングセミナー

倫理経営講演会・活力朝礼

活力朝礼研修

モーニングセミナー

クリーン作戦

倫理経営講演会での朝礼実演
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　倫理法人会の会員歴は 18 年。岩手県の青年委員会に何
度も出向し、現在は宮古市倫理法人会の副会長を担ってい
ます。しかし、最初のころはモーニングセミナーに時々し
か参加せず、参加しても寝ているだけだったという隆一さ
ん。それでも会員のみなさんからは「今日もよく来たね！」
と歓迎されていたことを思い出すと語ります。
　そんな隆一さんが変わるきっかけとなったと話すのは、

2017 年に参加した宮
城県の倫理経営塾。当
時、共に精力的に活動
していた佐々木勝智さ
ん（当時県会長）に、「隆
一よぉ、倫理経営塾行
がねーが？」と言われ、

めちゃめちゃ行きたくないと思いながらも、「勝智さんに言
われたならしょうがないか」と嫌々ながら参加を決めまし
た。参加してみると、呼吸を合わせるという連帯責任の難
しさにイラっとしながらも、あらゆる成功者の方と出会い、
PDCA を改めて考えたり、SWOT 分析を実施したり自社を
見つめ直すことを行った結果、成功している会社とそうで
ない会社の違いがわかったという隆一さん。それは結局の
ところ、倫理もがっちりやって、新しいことにも挑戦し続
けている会社がすごい会社になるのだと。倫理経営塾で学
んだことを活かし、自らが社長になったらやりたいことを
盛り込んだ経営改善計画を作成しました。
　代表に就任したのは 2022 年 4月。新社屋建設など完了
している計画もありますが、評価制度の刷新や新規事業へ
の挑戦など、まだまだ仕掛中の案件もたくさんあるとのこ
とです。倫理経
営を体得した佐
藤社長の手腕に
今後も目が離せ
ません。
（宮古市倫理法
人会広報委員長　
伊藤 峻）
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　今回ご紹介する達人は、大正元年創業で 111年目を迎え
られた久慈市の老舗、（有）九戸印刷様です。印刷文化のパー
トナーとして、久慈地域に根ざした企業を心がけ、大量部
数の印刷はもちろん、オンデマンド印刷、シール、大判プ
リント、布地へのプリント・UVプリント他、近年はドロー
ン空撮やホームページ制作に至る集客や宣伝・PRなど、様々
な告知媒体への体制にも抜かりのない晴山社長にお話を伺
いました。
【晴山社長】私はかねてから経営理念の浸透や職場の融和、
社風の改善を図る観点等から朝礼を導入したいと考えてい
ました。導入にあたって最初にしたことは朝礼導入のため
の指導書を探し、とにかく自分達なりに実際に運用をして
みることでした。ただ試行錯誤はしてみたものの、少なか
らず反発もあり、なかなかスムーズにいきません。困って
民間教育会社や公的な機関での泊まり込み研修などに参加
してみましたが、なかなか全員での浸透には遠く及ばず、「朝

礼ボイコット運動」まで出る始末でした。
平成8年、同業の㈱白ゆりの津田徳武社長（当時）から、「倫
理法人会では朝礼指導をしてくれる」という話を聞き、ちょ
うどタイミングよく久慈にも中野克己さんが中心となって
倫理法人会設立の機運が高まった時で、我が社も設立に参
加し入会。正式に久慈市倫理法人会としてスタートしたも
のの、間もなく会員が 100人未満となり現在は準倫理法人
会となっています。
　設立後すぐに、倫理研究所の東北方面担当だった中西康
成先生から直接に活力朝礼のご指導を頂きました。平日の
営業日でしたが、社員全員で朝礼研修に参加し、朝礼のメ
ニュー作成と実施講習を行いました。その後何回も来社頂
き、例の大きな声で厳しくご指導を頂くことで結果は勿論、
翌日から全員が真剣に取り組んでくれるようになり、以前
の苦労が嘘のようにスムーズな運営ができました。その後
社内に朝礼委員会を結成し、担当者が自発的にその時々の
状況により、新型コロナの対応等、その時々の工夫を続け
ています。
　現在は印刷業にとって相変わらず厳しい環境にあります
が、久慈の佐々木正則相談役が県の朝礼委員長でもあるの
で、倫理法人会主催の朝礼研修には積極的に参加し、学び
ながら弊社の経営理念を大切にした朝礼を続けたいと考え
ています。
（久慈市準倫理法人会広報委員長　小倉利之）

久慈市準倫理法人会

有限会社九戸印刷

住所：岩手県久慈市長内町 24-10-13
TEL：0194-52-1113
https://www.kunoheinsatsu.jp/

代表取締役
晴　山　良　一

宮古市倫理法人会

沢与建設株式会社

住所：岩手県宮古市山口一丁目 2-27
TEL：0193-63-1157
https://www.sawayo.co.jp/

代表取締役
佐　藤　隆　一

「倫理の達人」コーナーでは毎号、各単会で活躍
する事業所や人物を紹介します。どのように「倫
理」と向き合って、日々の仕事の中でどう実践
しているかを紹介いたします。
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○どんなお仕事をしていますか？
美容室を経営しています。来店されたお客様の髪の毛のカッ
ト・カラーリング・パーマ・炭酸ヘッドスパ・髪の毛のお手入
れ全般の美容を行っております。
訪問介護士資格（ホームヘルパー２級）も修得してありますの
で、老人ホームや
介護施設での外部
ワークも仕事の一
つです。また、テレ
ビや SNSで最新の
流行やトレンドを敏
感に察知しておくこ
とも重要だと考えて
います。

○倫理法人会に入ったきっかけは？
13 年前、隣焼火災で自宅と当時営んでいた美容室、自転車店、
雑貨店と全て失ってしまいました。あるきっかけで、丸順工務
店（現 岩手県副会長の菊池一彦さん）に建築をお願いするこ
とになりました。完成後に「職場の教養」を毎月届けてくだ
さり、読んでいるうちにモーニングセミナーに行ってみようと
思い入会しました。1年もすると、行かずにはいられなくなり、
あっという間に12年も経ってしまいました。

○職場でどんな風に倫理に取り組んでいますか？
事業継承で悩んでおりましたが、6 年前に息子が修行から帰っ
てきて、今は二人で働いています。「今日も笑顔で頑張ろうね」
と言い仕事開始！入会してから人を知ることは自分を知ること
となり、怒りを鎮め不安を
も解消され、感情を上手
に抑えられるようになりま
した。いつでも自己満足
に陥らないために見聞を
広め柔軟な思考力を持ち、
人生に希望と目的を持ち、
緩まず努力しなければと
思っております。倫理は
心の健康、栄養になって
います。

○趣味や熱中していることは？
強いて言うなら読書、ひとり映画鑑賞です。「インドの財宝を
もってしても、読書の愛には換え難い」と歴史家ギボンが言っ
てますが、本は様々なことを教え、考えさせ楽しませてくれま
す。そんな余暇を過ごしております。

○どんなお仕事をしていますか？
弊社は、ノエビアビュー
ティスタジオ花巻という店
舗にて、主にカウンセリン
グ化粧品を商材とした販
売業、それら商材を使用
したサービス業を行ってお
ります。
お客様の持つお悩み等を
お聞きしながらカウンセ
リングを行い、お客様に
合ったアドバイスする事が
私の仕事です。

○倫理法人会に入ったきっかけは？
毎週朝６時にモーニングセミナーとお聞きし、そんなに早い
時間には参加できないと、何年もお断りさせて頂いておりま
した。物流はネットや通販等で簡単かつ安価に手に入る時代
になり、私も年を重ねお客様の層も幅広くなり、今後もお客
様に喜ばれ選ばれ続けて行く為には、倫理を学び自分を高め
ながらお客様と接していく必要性を感じ入会に至りました。

○職場でどんな風に倫理に取り組んでいますか？
フェイシャルサービス終
了後のアフターカウンセ
リングでは、お客様と
お茶をしながら、嬉し
かった事や困っている事
等、主に私生活のお話
になる場合が多々ござ
います。そのような時
に、倫理で学んだ事や
講話でのお話を引き合
いに出し、お客様との
心の繋がりに活かして
おります。

○趣味や熱中していることは？
健康は毎日の食生活にあると思っておりますので、家庭菜園
で無農薬の野菜作りをしています。畑の草取り、草刈り機で
の庭の草刈りが私の趣味となっております。また、庭に咲いた
季節の草花を押し花にし、額に飾りつけ楽しんでおります。

フェイシャルサービス終
了後のアフターカウンセ
リングでは、お客様と
お茶をしながら、嬉し
かった事や困っている事
等、主に私生活のお話
になる場合が多々ござ
います。そのような時
に、倫理で学んだ事や
講話でのお話を引き合
いに出し、お客様との
心の繋がりに活かして
おります。

と言い仕事開始！入会してから人を知ることは自分を知ること
となり、怒りを鎮め不安を
も解消され、感情を上手

した。いつでも自己満足

スポットライト

阿部 ユミ子高野橋眞理子

会員会員

benoboll（ベノボール）
代表

㈲ノエビア岩手中央販社
マネージャー

遠野市倫理法人会花巻市倫理法人会

各単会の女性経営者の方にスポット
を当て、経営と倫理に対する思い、
そしてプライベートな関心事まで
語ってもらいました。
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　倫理法人会では、設立当初から「朝礼」の持つ力に注目してきま
した。特に“職場の教養”や“挨拶実習”を取入れ、企業が元気に
なるような朝礼を『活力朝礼』と称して推進しています。経営者の“学
びの場”が毎週のモーニングセミナーであるならば、社員さんの“教
育の場”“人間力向上の場”は、毎日の『活力朝礼』です。
　私達、朝礼委員会は、“職場の教養”を用いた『活力朝礼』導入の
お手伝いをしております。10 月・11 月は「朝礼基本マスター研修」
を開催し、新たに 6名の朝礼マスター（朝礼研修の指導者）を育成
しました。12 月から 5月までに各単会で順次、「朝礼研修」が開催さ
れます。本年度は、各単会に年１回以上の開催をお願いしております。
　また、個人企業の会員さん向けに、『オンライン朝礼』（仮称）の
準備をすすめております。ZOOMミーティングを利用しますので、
スマホ等で簡単に参加できます。もちろん場所も選びません。“職場
の教養”の感想を述べあったり、各自の目標を発表し合います。笑
顔で一日のスタートがきれる“スマイル朝礼”を目指しております。
　社員一人ひとりが生きがいを持ち、朗らかに働ける“倫理経営”
企業を目指して、全会員が『活力朝礼』を取入れましょう。「いざ」という時、ふんばれる足腰は毎朝の習慣か
らつくられます。（岩手県倫理法人会朝礼委員長　佐々木正則）

　令和５年度岩手県倫理法人会『実践報告会』は、1月 13 日（金）、紫波町のラ・フランス温泉で開催され、
及川元一会長はじめ県内各単会から総勢 33 名が参加されました。
　小原研修委員長の趣旨説明があり、昨年の感謝報告会に引き続き、「純粋倫理の実践と体験報告」が県内
レクチャラーの 4名の代表から発表されました。

　発表者のお名前とテーマは次の通りです。二戸市倫理法人会・小軽米健太
郎専任幹事、テーマは「映し出された奇跡キセキ」。北上市倫理法人会・菅原
かずみ専任幹事、テーマは「苦難福門」。奥州市倫理法人会・仲口眞二会長、テー
マは「信ずれば成り」。釜石市倫理法人会・木村仁寿会長、テーマは「素敵な
出会いに感謝」。
　４名の発表者は、限られた時間を有効に使って報告されました。「新規事業
立ち上げまでの苦労」、「役を受けてからの数々の苦難」、「会社の業績アップ
とともに我が出ていたことに事に気づいたこと」、「従業員との関係を良くし
たいと思っていた時にモーニングセミナーでヒントをもらって実践したこと」
など、それぞれ体験実践者でなければ、わからない事ばかりで、倫理実践の
すばらしさが伝わる報告でありました。泉憲治方面長より、『もっともっと倫
理指導を受けて実践した体験を伝えてほしい』との講評をいただきました。

令和5年度
岩手県倫理法人会
『実践報告会』

研修委員会

朝礼委員会
『活力朝礼』を取入れて、元気な企業になろう！

泉憲治方面長
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　令和 5年度岩手県倫理法人
会青年委員会は、倫理経営の
重要性・魅力を多くの倫友の
皆様に知って頂くこと、さ
らには新たな倫友の拡大に
結び付けることを目的とし、
『特別ナイトセミナー』を企
画致しました。
　倫理経営の実践をお話出
来る本当に貴重な存在であると確信を致しておりま
す。本講演会が、必ずや皆様の人生のお役に立つに
違いありません。たくさんのご参加、宜しくお願い
致します。（岩手県倫理法人会青年委員長　米谷 直）

　倫理法人会の活動の大きな柱であるモーニングセ
ミナーを未会員の方々に体験していただくために、参
加しやすいお昼に時間を移して、モーニングセミナー
の進行そのままにセミナーを開催いたします。
　皆さんの“大切なあの方”に倫理法人会を知って
いただくために、ぜひ、未会員さんをお誘いの上、奮っ
てご参加下さい。
皆さんのご来場を
女性委員会一同心
よりお待ちしてお
ります。
（岩手県倫理法
人会女性委員長　
佐々木富士子）

特別ナイトセミナー開催！
ランチセミナーのご案内青年委員会企画
女性委員会青年委員会

◆日　 時： 令和5年4月28日（金）18時～19時30分（受付
開始17時）

◆会　 場：さくらホール 中ホール（北上市）
◆講　 師： 一般社団法人倫理研究所法人局顧問・梶谷晋弘

（かじたに ゆきひろ）氏（株式会社芝寿し 相談役）
◆ ： 「繁栄の倫理(みち) ～悔いなき人生を送るため

の原理原則とは～」
◆参加費：無料

◆日　 時： 令和5年3月23日（木）
　　　　　11時～12時／セミナー
　　　　　12時10分～13時15分／ランチ・感想シェア会
◆会　 場：キャピタルホテル1000（陸前高田市）
◆講　 師： 花蜜幸伸氏（はなみつこうしん）
　　　　　　　　　　（出前館創業者、ペットの里運営）
◆定　 員：先着50名
◆参加費：2,000円（ランチ代含む）

　昨年、九戸村の道の駅「おりつめオド
デ館」リニューアルオープンに伴い、10
月 1 日から「GELATERIA NAKAICHI
（ジェラテリアなかいち）」がオープン。
世界最高峰のイタリア製ジェラートマ
シーンを導入し、バリエーション豊か
な地元食材の味そのものを活かした本
格的なイタリアンジェラートを店内で
作り、新鮮なジェラートを提供していま
す。オーナーの中村富美子社長は「おい
しいジェラートを通じ、九戸村に美味し
い食材がある事を知ってもらいたい。人
と色の循環の新しい地域活性化のモデル
になってほしい」と思っています。

　気になるメニューですが、季節問わず年間通じて食べられる“定番メ
ニュー”、旬のフルーツや野菜を使った“季節限定メニュー”があります。
私のオススメは、立ち寄ったら毎回食べたくなる定番メニューの「なかいちのはちみつ」です。森の豊かな九戸
村で採れた最高品質のハチミツをたっぷり使用し、一口食べるとハチミツから森の香りが感じられるジェラート
となっております。季節限定メニューは「くるみのキャラメル」です。九戸の「小井田立体農業研究所」(小井

田農場 )さんより提供して頂いている「オニグルミ」
のジェラートです。ミルクは市販のものより濃厚で
定温殺菌牛乳にこだわった深いコクと濃厚さが特徴。
飼料をなるべく使わないで飼育された自然のミルク
が楽しめます。
　冬季限定！キングオブチキン公認「スパイスチキ
ンカレー」も始めました。ジェラート・ミニドリン
クがセットになっています。是非ご賞味あれ！
（二戸市倫理法人会広報委員長　松本 稔）

寄りみち

GELATERIA NAKAICHI
（九戸村大字山屋2-28-1）

ジェラテリア　　　なかいち

地元の食材を活かした新鮮なイタリアン
ジェラート。季節を問わずやってます！

講　話
テーマ

11月のランチセミナーの様子

講師　梶谷晋弘氏

くるみのキャラメル
ジェラート

スパイスチキン
カレー

オブチキ公認！試食
しました！
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『万人幸福の栞』『万人幸福の栞』『万人幸福の栞』

　「中村さん、それは倫理よ」。2006
年 12 月、その一言に導かれ倫理に
出会いました。
　偉大な師匠の下で 3年間の修行を

させて頂き、研修講師として独立したものの、どうすれば
お客様と出会えるのか、仕事を得られるのか悩んで、それ
まで数回しかお会いしていなかった女性経営者のもとを訪
ねました。「営業の極意を教えてください」とお願いした
私に対して、冒頭の言葉で入会を勧めてくださったのは、
盛岡市倫理法人会の現相談役の若谷祥子さん（株式会社
ヒューマンライフ会長）です。それからの学びで、「倫理
は仕事は勿論、すべてのことに通ずる極意なのだ」と、少
しずつ身に染みています。【尊己及人：自分の個性をのば
して、世のため人のために働かすこと】。【万象我師：まず
自ら改め、自分が変わること】。学びと実践は、まだまだ
試行錯誤の途中です。入会当時、研修実績が少なく、経営
者や担当の総務部長と話すのにおっかなびっくりだった私
ですが、今、おかげ様で、人材育成コンサルティングや階
層ごと研修・テーマ別研修等ご活用頂き、ライフワークで

倫理との出会いと今 盛岡市倫理法人会　専任幹事
中村  夢 美子  
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　「悩み」は常にある。皆そうだと思う。しんどい時、
いらいらするとき、万人幸福の栞を読んでみる。解決
方法となるヒントが必ずある。それとは別に、私はお
寺巡りをして苛立つ気持ちを静めに行きます。先日、
とあるお寺へ行きそこにおいてあった冊子をいただい
てきました。読んでみると、「四

ししょうぼう

摂法の花」という文が
あり、四の教えがあり、
　一、 布施・物でも心でも分かち合うこと。（ひとによ

ろこんでしてあげたい）
　二、 愛語・思いやりのある慈愛の言葉。（やさしい言

葉ひとつでもいい）
　三、 利行・相手のためにする行為・行い。（思いやり

の心が自然とわいて）

　四、 同事・相手と同じ立場になること。（相手の身に
なってしてあげたい）

と書いてありました。万人幸福の栞にも、通じる文面
があり、
　一、明朗（ほがらかに）
　二、愛和（なかよく）
　三、喜動（よろこんではたらく）
　四、純情（すなお）
とあります。どれも、私にはまだまだ欠けていると改
めて思い、これからも、いろいろと学んで、かけてい
る部分を埋めていきたいと思います。実践です。

ある “ 女性活躍化プログラム　みちのく立志塾 ” も継続開
催しています。
　本年度、専任幹事というお役で、日當会長の「明るく楽
しく凛として」のモットーのもと、凄い幹事さん達と活動
しています。引き続きどうぞ宜しくお願いいたします。

　人は男性と女性と、なぜ二様に
なっているのであろうか。これは、
人に限らず、陰と陽と、＋ ( プラス）

－（マイナス）二通りの対立と、その合一によっ
て万象を、生命を、幸福を生み出すように出来
ている。正々発展は、相反する二つの力がとけ
あって一つになったとき生まれる。
　夫婦は合一によって、無上の歓喜の中に、一
家の健康と、発展、もろもろの幸福を産み出す。

ただに子女を設けて、子孫繁栄のもとを成すば
かりではない。
これがあたらしい倫理の一つの大きい特色であ
る。夫婦の一致和合こそは、幸福のもとである。
どうしたら完全な一致が出来るであろうか。
　夫婦が互いに相手を直したい思うのは逆さで
ある。ただ自分をみがけばよい。その時、相手
は必ず自然に改まる。夫婦は、いつも向いあっ
た一組の鏡である。（抜粋版）

夫婦は一対の反射鏡（夫婦対鏡）

中村夢美子が考える倫理法人会のhappyポイント

けせん倫理法人会  広報委員長    伊 藤  勝 美

経営者の

本音の体験談に

学べる

分かった
つもりで
出来ていない
本質に
気付ける

心の経営を学ぶ

信頼できる

異業種の仲間




